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济南市历城区政协考察团
考察经开区

本报讯 济南市历城区政协主席
寇少杰日前带队到郑州考察。考察团在
经开区先后参观顺丰快递、康信医药有限
公司和郑州国际陆港有限公司，党工委委
员、管委会副主任杨光陪同考察。

在顺丰快递，考察团详细了解了顺丰
快递的发展历程和业务经营等情况，对顺
丰快递每日500万单零失误的操作予以高
度评价。在康信医药有限公司，考察团先
后参观了常温库、阴凉库和冷库，对康信现
代化的运营体系表示极大赞赏。在郑州国
际陆港有限公司，考察团先后参观了中欧
班列（郑州）发车点、联检大楼和郑欧商城，
详细了解中欧班列（郑州）运行和郑州国际
陆港规划建设的相关情况。济南大学商学
院党委书记葛金田表示，经开区近年来物
流贸易发展迅速，在综合利用自由贸易区、
保税仓和供应链的联动建设上有着丰富的
经验，经开区的物流业发展是济南建设“物
流中心”的学习榜样。
记者 王赛华 通讯员 张亚楠

本报讯 8月12日，经开区党工委
委员、管委会副主任王义民，区党工委
委员、管委会副主任李国立带队对经
开区“双迎攻坚”整治工作进行督导检
查。区社区局、各指挥部、各办事处相
关负责人陪同。

王义民、李国立一行先后到八大
街疏导点、李南岗村、赵庄、一大街丹
尼斯、郑州市第七人民医院、中原福
塔、乐尚生活天地进行现场督导检
查。检查中发现地面不洁、非机动车
辆乱停乱放、路面扬尘、小广告等现

象。王义民要求相关负责人要组织相
关工作人员，及时将发现的问题整改
到位。
记者 李无双
通讯员 陈少花
（更多“双迎攻坚”报道见K08版）

创新党建载体
突出党建特色
经开区召开全区党建观摩
暨组织工作半年推进会

本报讯 日前经开区召开全区党建观
摩暨组织工作半年推进会，深入学习贯
彻市委组织部加强基层党建工作相关精
神，总结经验，查找问题，安排下一步工
作，推动 2017年基层党建各项重点任务
落实。区党工委副书记、物流园区党委书
记李雪生出席会议并讲话。区人事劳动
局负责人，各基层党（工）委书记、组织办
主任参加。

李雪生提出，要加大对社区党建工作
的研究、推进力度，形成系统完整的社区
党建运行体制机制。提升社区党建的档
次和品位，规范完善社区服务功能，提升
服务。各基层党（工）委要做好党建课题
研究，创新党建载体，突出党建特色。党
务干部要提升素质，练好内功，注重落实，
强化“两学一做”常态化，对“三会一课”的
各项制度落实情况进行督查。开辟党建
信息专栏，加大党建工作宣传力度。

李雪生强调，书记是抓党建的第一
责任人，义不容辞，责无旁贷。要实现党
建工作与经济工作有机结合,克服“两张
皮”的棚架现象。要加大软弱涣散党组
织整顿力度，选优配强农村党支部书记。

李雪生要求，要切实增强党建工作
的责任感和紧迫感。聚焦主业，精准发
力，全面提升基层党建工作水平。健全
机制，强化监督，层层压实基层党建工作
责任，以改革发展稳定和党建工作的新
业绩迎接党的十九大胜利召开。
记者 王赛华

经开区组织开展环保知识讲座

要善于发现问题 更要有解决办法
本报讯 经开区近日组织开展

环保知识讲座，邀请国家“千人计划”
PM2.5特别防治专家小组执行组组
长倪经纬博士到场授课。经开区党
工委副书记、物流园区党委书记
李雪生，党工委委员、管委会副主任
孙兵，党工委委员、纪工委书记
武斌，党工委委员、管委会副主任
师淑君、杨光、马良，党工委委员、工
会主席王宏伟出席讲座。出口加工
区、国际物流园区管委会班子成员，机
关各部门、区环境攻坚办成员单位、6
个办事处主要负责人和分管领导，社
区、村委负责人200余人参加培训。

倪经纬围绕国家环境保护发展
历程、当前阶段改善环境质量的核
心、方法论等三个方面开展讲座，对
经开区问题的发生点进行解读，系统
地分析了PM2.5、PM10等影响大气环
境诸多因素的成因、规律、解决路径和
整治方式方法。

李雪生提出，大气污染防治既是
一场攻坚战，更是一场持久战。各局
委和办事处领导不仅要抓环境攻坚
工作的动员部署，更要抓具体落实；

不仅要整体推进，更要突出治理重
点；不仅要善于发现环境污染问题，
更要亲自研究解决办法。各相关单
位主要领导要认清当前严峻形势，
全面掌握环境攻坚进展情况，研究
解决重点问题，切实落实“党政同

责、一岗双责”，不断强化责任意识和
担当意识，压实责任、履行职能。确
保各项治理措施落到实处、取得实
效，确保经开区空气质量得到持续
改善。记者 李无双
通讯员 周博 郭威 文/图

本报讯 8月 15日，欧美同学会（中
国留学人员联谊会）社会服务部主任
罗继明带领海归专家服务团一行来经
开区参观考察。郑州市委常委、统战部
部长杨福平，郑州市副市长史占勇，经
开区党工委副书记、物流园区党委书
记李雪生等陪同。

在河南留学人员创业园，海归专家
服务团首先听取了负责人关于园区基
本情况、各项扶持政策及落实情况的
介绍，对留创园为留学人员建立“绿色
通道”、提供“一站式”服务的做法表示

肯定。
在中铁装备，海归专家服务团了解

了我国隧道掘进机产业从无到有、从有
到优、从优秀到卓越的发展历程。对企
业依靠科技创新带动产业优化升级，打
破了国外盾构品牌对中国市场的垄断
的创举，连续 5年保持国内市场份额第
一，表示极大赞许。

海归专家服务团还考察了中美国
际创业港、宇通客车，也表示了赞许。

在随后召开的项目对接座谈会
上，杨福平希望郑州同欧美同学会能够

持续保持积极沟通交流的状态，在同心
协力办好即将召开的欧美同学会第六届
年会暨海归创新创业郑州峰会的同时，
能够在众多产业领域进一步加强交流合
作，特别是希望能够在高端装备制造、电
子信息、文化旅游、教育科研、高端服务
业等领域展开更加深入、务实的合作，
共同推进郑州国家中心城市建设。

欧美同学会第六届年会暨海归创
新创业郑州峰会将于 9月 13日~15日
在郑州举办。
记者 王赛华 通讯员 韩凤 王晨星

欧美同学会海归专家团考察经开区
欧美同学会第六届年会暨海归创新创业郑州峰会9月中旬在郑举办

本报讯 8月 16日上午，郑州市委常
委、常务副市长王跃华，郑州市副市长史占勇
到经开区调研国际商都核心区规划情况，
经开区党工委副书记、物流园区党委书记
李雪生，经开区党工委委员、管委会副主任
杨光等陪同调研。

王跃华一行实地察看了国际商都核心
区的企业布局及城市发展现状，随后在投
资大厦622会议室召开座谈会。会上介绍
了中国（郑州）跨境电子商务综合试验区规
划设计方案，河南保税物流中心负责人介
绍了经开区建设国际商都核心区的优势。

杨光汇报建设国际商都核心区遇到的问题，
李雪生就建设国际商都核心区提出建议。

史占勇要求，一要明确规划方案，二要
明确规划区位现状，三要明确规划的定位
和目标，四要明确规划的功能区和规模测
算，五要加快制作效果规划图，六要整理好

需要省市解决的问题。
最后，王跃华指出，经开区要牢牢抓住

“一带一路”重大战略机遇，开拓创新，勇于
担当，高站位高标准高水平推进国际商都
核心区建设。
记者 王赛华 卢尚卿 通讯员 张亚楠

市领导调研国际商都核心区规划情况

区领导督导检查“双迎攻坚”整治工作

讲座现场济济一堂


